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                  有田町立有田小学校 校長 松尾 寛  

子ども達の元気な声が聞こえています！ 
 ２学期が始まって、１週間が経ちました。子ども達は、元気なあいさつと笑顔で登校することがで

きています。保護者の皆様のご家庭での励ましや子どもの話の聞き役として、お力添えをいただいて

いることに感謝しています。ありがとうございます。また、朝の交通立番にも協力をいただき、安心・

安全な登下校ができていることもありがたく感じています。これからも宜しくお願いします。 

 

 校内では、担任や担当が、子ども達の夏休みの宿題に丸付けをし、作品を展示・応募することで、

子ども達のがんばりを褒めたり紹介したりしています。子ども達が保護者の皆さんのご協力によって

充実した夏休みを過ごせたことが分かりました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 教室では、子ども達が２学期の学習や生活に熱心に取り組んでいます。１・２年生の国語科では、 

新しく習う物語文『やくそく』や漢字を学習しています。担任の話をしっかり聞いて考えたり書いた

りすることができていました。３・４年生の国語科では、説明文「ポスターを読もう」や新しく習う

漢字を学習しています。グループで話し合ったりみんなで考えたりすることができていました。５・

６年生は、学習者用端末を使って学習していました。算数科で、円柱の大切を求める計算を一人一人

が学習者用端末(クロームブック)で行い、その後、電子黒板で発表することができていました。 

 

 

 

 

 

 

 

癒やしの花器飾りを展示していただいています！ 

 子ども達の作品展と並んで、学校運営協議会 会長の松尾嘉之さんに、 

有田小アートギャラリーに素敵な器に張った水中に造花の花を飾って 

いただきました。残暑が厳しく、暑い中、涼を感じることができます。 

ありがとうございました。勝手ながら、私が作品名を「癒やしの花器飾り」 

と付けさせていただきました。２学期もアートギャラリーに、子ども達の 

感性と創造性、感動を揺さぶる展示を計画されています。お楽しみに。 

児童玄関に展示している、夏休みの力作揃いの工作（左から、低・中・高学年の作品）です。 

 

癒やしの花器飾り 

２年生での新出漢字の学習     ３年生でのポスターの学習      ６年生での円柱の体積の学習 



やきもの教室の有田っ子の作品の素焼きを始めました！ 
１学期に、やきもの教室の６人の先生方にご指導をいただいて 

作った作品を先週金曜日から素焼きしています。素焼きは、本校の 

用務員の原さんが、午前５時に火入れをして午後３時ぐらいまで行 

っています。その間、綿密な温度管理をするために記録をとりなが 

ら火力の調整をされています。今月の毎週金曜日の２回の素焼きを、 

予定しています。原さん、ありがとうございます。これからもよろ 

しくお願いします。 

 

今年の運動会は、皆さんでチロリン節を踊ります！ 

 今年度の有田小学校の学校経営のキャッチフレーズ「見える化・聴こえる化」の２つめの取組とし

て、運動会の閉会式直前に、子ども達、保護者、教職員、地域の方々で、チロリン節を踊ります。私

たち教職員以外は、皆さん、よくご存知だと思います。私も先日、今年のおくんちでの皿踊りの当番

地区である２区での子ども達の練習に参加させて 

いただきました。ご指導をして下さった若師匠、 

藤間和香歩さんが分かりやすく教えて下さり、子 

ども達は上手に踊ることができていました。 

 運動会を観に来て下さった方々、全員での総踊り 

となるよう、学校からチロリン節の動画を視聴でき 

るサイトを保護者の皆さんにお知らせしました。ど 

うぞ、ご活用下さい。子ども達は、９月１４日(木) 

と１５日（金）の朝の時間に大師匠、藤間和香寿さ 

んや２区の岩尾匡さん達の世話人の方々のご協力を 

いただき、練習を行います。校区内の地域の方々か 

ら、運動会での皿踊りを行いたいという願いを聴き、総踊りによる見える化を図っていきます。どう

ぞ、ご理解とご協力をお願い致します。 

 

運動場の環境美化にご協力を宜しくお願いします! 

 運動会の実施に向け、運動場の環境整備を行っています。夏休み中に雑草を枯らすために、人には

安全な除草剤をまきました。それで枯れた雑草を、用務員の原さんと今道教頭先生と私で草刈り機を

使って、子ども達が運動場で遊ばないときに払いました。また、有田町教育委員会の学校教育課の方々

にもご協力を頂き、除草作業を行っています。ありがとうございました。運動会までに、子ども達が

競技や演技をしやすいように整える予定です。 

 その中で、運動場内に犬の糞がありました。学校周辺の 

地域の方々がいつも飼い犬にリードを付け、糞を持ち帰る 

道具を持たれて散歩をされている姿を見ます。有田の方々 

はマナーが良く、飼い犬を大切にされ感心しています。犬 

の糞があった経緯は定かでありませんが、これからも有田 

っ子のため、地域の大切な学校のため、運動場の環境美化 

にご協力を宜しくお願いします。 

    

 有田っ子は、登校後、運動場で元気に 

遊んでいます。子ども達にとって、大切な 

学びや遊びの場となっています。 


